
３６部署（個人も含む）の多くの皆様にご協力
いただき、当初の目標よりはるかに超えるお米
とカレールーを、フードバンクかながわに届け
ることができました！！
ご協力、誠にありがとうございました。

お⽶１合運動
＠社協職員

最終報告

最後は池田部長が
フードバンクかながわ

へ運びました

　フードバンクかながわ（FBK）でお米が枯渇している状況、夏の長期休みでさらにお米が不足すること
などをきっかけに、急�決まった「社協職員による米一合運動」でしたが、目標を上回る量のご協力を
いただき、FBKからも感謝の言葉をいただきました。
　本会の取組をきっかけに、荒木田会長からの声掛けもあり、教育委員会、健康福祉局、こども青少年
局の管理職会からも寄付が得られ、取組に広がりが生まれ、現状を横浜市に伝える良い機会にもなりま
した。
　今回の実績を踏まえ、部会など社協のネットワークを活用した取組を広げるとともに行政や企業への
働きかけも行い、社協の総合力を活かした取組をめざして行きます。
 　社協職員として、また一人一人の個人として、社会課題に対する貢献活動を続けていきましょう。
 ご協力、どうもありがとうございました。　

650kgお米
カレー
ルー 231箱

地域活動部長　池田より


